

[TENDENCIAS]

K-Beauty: esto es lo que hay que saber de la cosmética surcoreana

El uso de estos productos ya es tendencia entre las mujeres chilenas, según aseguran, por su efectividad.

Ignacio Arriagada M.

Cada vez son más las chilenas que se suman a la tendencia de utilizar cosméticos y maquillaje elaborado en Corea del Sur para cuidar la piel. Esta moda, bautizada como K-Beauty (Korean Beauty), referencia cómo la cultura de ese país sigue causando furor entre las jóvenes conacionales, incluso influenciándolas en el ámbito del cuidado personal.

Y si bien estos productos surcoreanos han ganado popularidad en el último tiempo, hay quienes no saben, por ejemplo, a qué se debe su fama, el nivel de efectividad y cómo se diferencia de la cosmética tra-

dicional. Para responder estas incógnitas y más, una experta fue contactada por este diario.

“(El masivo uso actual) viene de la mano de la popularidad que ha ganado la cultura coreana en Chile en los últimos años, que comenzó, aproximadamente, a mediados de la década del 1990, acompañada de las series de televisión y grupos musicales. Y, justamente, son estas series y los ídolos de este país los grandes impulsores de la cosmética coreana, ya que las mencionan y sus pieles se aprecian muy cuidadas gracias a estos productos”, explica Paulette Antiquero, ingeniera en biotecnología y cosmóloga con seis años de expe-

riencia, respecto al origen de la fama del K-Beauty.

Antiquero recuerda que cuando la industria cosmética coreana llegó a Chile, eran las mascarillas para la cara las que causaban furor. Actualmente, sostiene, “el abanico de productos es amplio, y hay para todas las áreas de la estética, como cabello, uñas, maquillaje, entre otros” y proyecta que “con el paso del tiempo habrá más insumos disponibles”.

CALIDAD Y DIFERENCIAS

Aunque a nivel global la cosmética hecha en Corea del Sur es muy requerida, hay consumidores que cuestionan su efectividad, en parte, por la proceden-

cia de los ingredientes y la tecnología aplicada.

En esa línea, la especialista descarta tales cuestionamientos y responde que “la calidad de los productos de origen coreano es muy alta, puesto que tienen un alto estándar en la elaboración y el nivel de innovación es complejo. Lo anterior va en concordancia con las tendencias mundiales y los avances científicos”.

Otra de las consultas que más suelen repetirse a la hora de elegir por un tipo de cosmético es: ¿en qué se diferencian los de origen asiático y occidental?

“A mi parecer, la gran diferencia entre el coreano y el convencional se basa en el enfoque preventivo. Por



EL ABANICO DE PRODUCTOS DE ESTÉTICA ELABORADOS EN COREA.

ejemplo, los protectores solares coreanos son utilizados de manera diaria porque prioriza la prevención y el mantenimiento a largo plazo, y esto se logra por sus principios activos. Los convencionales, en tanto, se enfocan en soluciones rápidas y, muchas veces, estéticas (...). Otra diferencia es que los productos elaborados en Corea del Sur tienden a incorporar ingredientes naturales, como el ácido salicílico, centella asiática,

niacinamida, que sirven para tratar y prevenir afecciones cutáneas”.

A pesar de la eficacia del K-Beauty, Paulette Antiquero, quien además se desempeña como académica en el instituto AIEP, recomienda a aquellas mujeres que desean probarlo “consultar o tener la asesoría de una especialista, como una cosmóloga certificada, para elegir adecuadamente acorde a las necesidades propias”. ☼